

NOTICIAS BANCARIAS

Bancos y cajas españolas necesitan 21.000 millones de capital

10 de mayo 2011

El sistema financiero español necesita un capital de **21.000 millones de euros**, según R.R. Acuña & Asociados. La empresa de asesoramiento y consultoría económica-financiera estima insuficientes los números del Banco de España, que cifraba dicho capital en 15.152 millones de euros.

Así, las conclusiones del estudio aseguran que a los bancos y cajas les faltan 61.000 millones de euros para su saneamiento. Las pérdidas con las empresas inmobiliarias y constructoras suponen 41.000 millones, mientras que los 20.000 restantes proceden de pérdidas en materiales de construcción. Para la consultoría, 40.000 millones de estos 61.000 pueden ser aportados por las entidades bancarias y cajas mediante las cuentas de resultados de los próximos año, por lo que necesitan 21.000 millones más.

De esta manera, el coste de saneamiento del sector financiero español ascendería a 125.000 millones de euros. Una suma que surge de agregar las provisiones realizadas, las inyecciones del FROB, la compra de inmuebles por los bancos y las minusvalías.

Por otro lado, la misma firma a presentado el informe “Cuantificación del crédito al sector inmobiliario y su repercusión sobre la solvencia de las instituciones”. Según este estudio, el saldo vivo del sector inmobiliario con bancos y cajas a finales de 2010 es de 415.000 millones de euros, un 4% menos que en 2008.